

2. Renntag der Saison 2018 in Zürich – Dielsdorf am 10. Juni 2018 10. "Kids Day – Race & Charity" zugunsten der Stiftungen Theodora und Wunderlampe

Dielsdorf, 7. Juni 2018 – Am 10. Juni 2018 kann der Rennverein Zürich bereits zum 10. Mal den "Kids Day – Race & Charity" auf der Rennbahn Zürich – Dielsdorf durchführen. Über eine grosse Tombola mit Hauptpreisen im Wert von 6666 Franken und weitere Spendenaktionen werden zusammen mit den Stiftungen Theodora und Wunderlampe Geld für Kinder in Spitälern und Kinder mit einer Behinderung gesammelt. Spezielle Attraktionen für die Kinder auf dem Rennplatz sind ein Fun Park in der Reithalle, kostenloses Ponyreiten sowie die Traumdoktoren der Stiftung Theodora, welche für gute Stimmung sorgen. Ein spannendes Programm und viele Wettmöglichkeiten werden auch aus sportlicher Sicht geboten: Auf dem Programm stehen 5 Flachrennen, 2 Trabrennen, ein Ausbildungsrennen sowie zwei Ponyrennen. Das sportliche Highlight ist der Grand Prix "Silberblaues Band von Zürich", ein Flachrennen der höchsten Kategorie über die Steherdistanz von 3000 Metern.

"Kids' Day – Race & Charity" zugunsten der Stiftungen Theodora und Wunderlampe

Der Rennverein Zürich ist stolz, dass seit der ersten Durchführung des ersten «Kids' Day – Race & Charity» im Jahr 2008 durch diesen Anlass den beiden Stiftungen insgesamt rund eine halbe Million Franken an Spendengeldern zugekommen sind. Vielen Kindern und ihren Eltern konnte damit eine grosse Freude gemacht werden. Gönner, Sponsoren und Spender haben dabei zahlreiche grosse und kleine Tombolapreise von Luxusuhren über Autos und Ferien im ähnlichen Umfang zur Verfügung gestellt, um diesen Erfolg zu ermöglichen. Mit einer durchschnittlichen Besucherzahl der Pferderennen anlässlich des «Kids' Day Race & Charity» von rund 8'000 Personen haben zudem Tausende von Kindern und ihre Familien wunderschöne und erlebnisreiche Renntage auf der Parkrennbahn in Zürich – Dielsdorf erlebt. Die diesjährige Tombola bietet wiederum sechs attraktive Hauptpreise sowie rund 400 Sofortpreise.

Stiftung Theodora

Die Stiftung Theodora verfolgt seit 1993 das Ziel, den Alltag von Kindern im Spital und mit Behinderung in spezialisierten Institutionen durch Freude und Lachen aufzuheitern. Heute organisiert und finanziert die als gemeinnützig anerkannte Stiftung jede Woche den Besuch von 70 Profi-Artisten in 34 Spitälern und 27 Institutionen in der Schweiz. Jährlich schenken die Theodora-Künstler als Traumdoktoren schweizweit Lachen und Momente des Glücks auf rund 100°000 Kinderbesuchen.

Stiftung Wunderlampe: Ein einmaliges Erlebnis – so schön wie im Traum

Schwerkranke oder behinderte Kinder und Jugendliche leben in einer Welt, die geprägt ist von vielen Spitalaufenthalten, Operationen, Verzichten und Einschränkungen. In diesem schwierigen, oft auch traurigen Alltag schafft die Stiftung Wunderlampe einen Moment der Freude, einen Lichtblick, mit einem wunderschönen, unvergesslichen Erlebnis. Seit ihrer

RENNVEREIN ZÜRICH



Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'000 Wünsche erfüllen. So individuell das Schicksal jedes einzelnen Kindes ist, so persönlich und voller Einfühlungsvermögen kümmert sich die Stiftung Wunderlampe um die Erfüllung jedes einzelnen Herzenswunsches.

Mediengespräch am Renntag

Am Renntag findet um 11.00 Uhr ein Mediengespräch auf der Rennbahn statt. Frau Christa Rigozzi, Botschafterin der Stiftung Wunderlampe, und Herr André Poulie, Präsident der Stiftung Theodora, werden Ihnen gemeinsam mit Vertretern des Rennvereins Zürich zum Kids Day und den Rennen Informationen geben und gerne Ihre Fragen beantworten.

Bitte registrieren Sie sich für die Medieninformation über medien@pferderennen-zuerich.ch und melden Sie sich am Renntag rechtzeitig vor dem Mediengespräch mit ihrem Presseausweis im Sekretariat auf der Rennbahn an. Sie erhalten dort die Zutrittsberechtigung zum Mediengespräch im Terrassenrestaurant der Reithalle. Diese behält für den ganzen Tag Gültigkeit für diese Örtlichkeit.

Akkreditierung grundsätzlich nicht notwendig

Mit einem gültigen Presseausweise ist eine **vorgängige Akkreditierung** nicht notwendig: Sie können dies am Renntag direkt beim Renn-Sekretariat (unmittelbar neben dem Pressebüro) erledigen.

Gabriela Poletti (Tel. 079 216 66 53) erwartet Sie. Von ihr erhalten Sie auch Ihren Medien-Badge für den kostenfreien Zugang zu Tribüne/Führring sowie Ihre Verpflegungsbons.

Ohne Presseausweis ist eine vorgängige Akkreditierung notwendig, sonst ist ein kostenfreier Eintritt nicht möglich. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an medien@pferderennen-zuerich.ch

Fotografen / Zugang Innenraum

Achtung: **Zugang zum Innenraum** der Rennbahn ist nur akkreditierten Presse-Fotografen möglich. Dazu ist zwingend eine Fotografen-Weste nötig, welche ebenfalls beim Renn-Sekretariat erhältlich ist.

Berichterstattung zum Renntag

Offizielle Medienmitteilung des RVZ am Abend des Renntags Hochauflösende Fotos für Ihre Berichterstattung: kostenlos auf <u>www.fotos.horseracing.ch/</u> (Benutzername: medien / Kennwort: bilderarchiv).



Medienkontakte | Weitere Informationen

Unmittelbar nach dem letzten Rennen wird Ihnen Frau Barbara Heller, Mitglied des Vorstands und Verantwortlich für Kommunikation, beim Rennsekretariat für Ihre Fragen zur Verfügung stehen. Erreichbarkeit während der Rennen über 079 423 28 30 für Fragen erreichbar.

Ideen, Anfragen zu Storys oder Vermittlung von Interviewpartnern:

Kontaktieren Sie uns jederzeit auch vor und nach den Renntagen über medien@pferderennen-zuerich.ch. Allgemeine Informationen auf www.pferderennen-zuerich.ch/medien/

Kontakte

Rennverein Zürich
Barbara Heller, Vorstand Kommunikation
Tel. +41 79 423 28 30
Tel. +41 79 470 88 42
info@pferderennen-zuerich.ch
Rennverein Zürich, Medienservice
Markus Monstein
Tel. +41 79 470 88 42
info@pferderennen-zuerich.ch